



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DÉFI GÉNIE INVENTIF

DEUX ÉLÈVES DE L'ÉCOLE C.-E.-POULIOT SE DISTINGUENT AU VOLET NATIONAL

Gaspé, le 1^{er} juin 2017 – Aurélie Houde et Marianne Pelletier, deux élèves de l'école C.-E.-Pouliot à Gaspé, ont remporté le prix Coup de cœur, toutes finales confondues, dans la catégorie 2^e cycle lors de la finale québécoise du Défi génie inventif ÉTS. Elles ont appris cette heureuse nouvelle lors du dévoilement qui avait lieu le samedi 27 mai 2017 à l'École de technologie supérieure (ÉTS) après une compétition de deux jours où les 36 meilleures équipes du Québec ont mis à l'épreuve leur prototype.

Pour accéder à la finale québécoise, les jeunes, âgés de 12 à 17 ans, se sont démarqués lors d'une finale régionale du Défi génie inventif ÉTS en relevant le Défi Fais d'air! Ils ont dû concevoir une machine qui utilise le vent pour parcourir une distance de 4 mètres et atteindre une cible. Aurélie et Marianne ont investi 30 à 40 heures de leur temps dans la fabrication de leur prototype et pour les essais.

Tout au long du processus, les deux jeunes filles étaient supervisées par messieurs Luc Bélanger, Richard Joncas et Stéphane St-Pierre du Cégep de la Gaspésie et des Îles. Voici ce qu'ils ont à dire au sujet des participantes : « *Marianne et Aurélie se sont comportées en vraies scientifiques. Elles ont fait preuve de méthode, de persévérance et d'autonomie. Elles n'ont pas hésité à tout remettre en question et à fabriquer successivement plusieurs bolides fonctionnant de manière complètement différente, afin de perfectionner leur projet. Aussi, elles ont fait preuve d'écoute et d'ouverture d'esprit en ne laissant rien au hasard. Nous sommes fiers de leur participation à cette compétition et des résultats qu'elles ont obtenus* ».

« *Toutes nos félicitations à Aurélie et Marianne pour l'obtention de cette importante distinction. Vous faites honneur à votre école, ainsi qu'à la Commission scolaire* », mentionne monsieur Jean-Pierre Pigeon, président de la Commission scolaire des Chic-Chocs.



Marianne Pelletier et Aurélie Houde en compagnie d'une représentante de l'Association pour l'enseignement de la science et de la technologie au Québec lors de la remise d'une bourse de 250 \$

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912